

NOTA DE PRENSA

LA APAFCV VUELVE A TRAER A FORINVEST LOS TEMAS MÁS CONTROVERTIDOS DEL ÁMBITO ECONÓMICO Y TRIBUTARIO EN LA 8^a EDICIÓN DEL 'FORO DEL ASESOR'

Cómo afrontar la entrada de una inspección en el domicilio del contribuyente, la Agenda 2030 para el desarrollo sostenible, la lucha contra el fraude y la corrupción o los retos de futuro de los trabajadores autónomos, son algunos de los temas protagonistas del programa del 'Foro del Asesor' que la Asociación Profesional de Asesores Fiscales de la Comunidad Valenciana (APAFCV) desarrollará durante los próximos días 3 y 4 de marzo en Feria Valencia.

Por octavo año consecutivo, la **Asociación Profesional de Asesores Fiscales de la Comunidad Valenciana** participa en **Forinvest**, el mayor espacio de networking financiero-empresarial y foro de economía de España, que se celebrará los próximos días **3 y 4 de marzo** en Valencia.

Para la decimotercera edición de este certamen que vuelve a convertir a la ciudad de Valencia en centro financiero de España, la APAFCV ha diseñado un amplio programa de contenidos que harán del '**Foro del Asesor**' un punto de encuentro y de debate con temas de máxima actualidad a través de diversas charlas que se desarrollarán como en anteriores ocasiones en la '**Plaza del Asesor**'.

Un programa que reunirá a ponentes como **Carlos Alfonso Luis Mellado, Presidente del Comité Económico y Social de la Comunidad Valenciana, Lorenzo Amor, Presidente de la Asociación de Trabajadores Autónomos, Joan Antoni Llinares Gómez, Director de la Agencia de Prevención y Lucha contra el Fraude y la Corrupción de la Comunidad Valenciana o Juan Francisco Mejías Gómez, Vicepresidente de GEMME ESPAÑA (Grupo Europeo para la Mediación)**.

Precisamente **Carlos Alfonso Luis Mellado**, será el encargado de abordar uno de los temas de mayor controversia en la actualidad, a través de la ponencia que desarrollará junto con **Carlos David Delgado Sancho**, Inspector de Hacienda del Estado y bajo el título: "**Cómo afrontar la entrada y registro por la inspección tributaria y la inspección de trabajo, en el domicilio o empresa del contribuyente**". Ambos expertos nos informarán sobre cómo afrontar este tema que ha adquirido en los últimos años especial relevancia, sobre todo con la intensificación de las actuaciones llevadas a cabo por la AEAT en la lucha contra el fraude fiscal.

La entrada y registro en el domicilio del contribuyente en el curso de un procedimiento tributario o laboral **plantea diversos problemas de interés, tanto desde el punto de vista de los derechos del sujeto inspeccionado como en los de sus clientes**. En estas situaciones, se trata de salvaguardar los derechos fundamentales constitucionalmente garantizados, como la inviolabilidad

del domicilio, la protección de datos personales, la intimidad y el secreto de las comunicaciones y la garantía del secreto profesional. En el ámbito tributario, el consentimiento del contribuyente habilita a la Inspección para entrar en su domicilio y registrar sus equipos informáticos, pero dicho consentimiento debe ser libre e informado, y salvaguardarse la cadena de custodia.

Además, en este foro en el que los expertos reflexionarán sobre los cambios legislativos, los avances del sector y las nuevas oportunidades de negocio, se tratarán también temas como el **Código de Buenas Prácticas Tributarias, la aplicación del blockchain, criptoactivos y tokenización de activos, la profesión de asesor fiscal, la prevención y lucha contra el fraude fiscal, el futuro del trabajador autónomo y el posicionamiento de marca en redes sociales**.

Además, **José María Gay de Liébana i Saludas**, Profesor de Economía Financiera y Contabilidad en Facultad de Economía de la Universidad de Barcelona, escritor, conferenciante y Asociado de Honor de la APAFCV), ha elegido el 'Foro del Asesor' para la presentación de su nuevo libro, "**Revolución tecnológica y nueva economía**", que tendrá lugar el miércoles día 4 a las 17.15h en la Plaza del Asesor. El encargado de clausurar esta edición de Forinvest será Tony Nadal, ex entrenador de Rafa Nadal.

Según **Luis Chinchilla, Presidente de la Asociación Profesional de Asesores Fiscales de la Comunidad Valenciana**, el 'Foro del Asesor', celebrado en el contexto de Forinvest, es ya una cita ineludible para quienes quieren estar al tanto de la actualidad económica, tributaria y tecnológica, como así lo demuestra la gran afluencia de público que se acercó a la 'Plaza del Asesor' en las anteriores ediciones, y que desde la APAFCV, se espera que vaya en aumento en este octavo año de celebración.

[\[Programa completo Foro del Asesor\]](#)

Más información:

Gabinete de Comunicación - Gracia Calleja: 609 23 81 93
comunicacion@apafcv.com - www.apafcv.com

Sobre la APAFCV: La Asociación Profesional de Asesores Fiscales de la Comunidad Valenciana, creada en 1985, basa su labor en la defensa y promoción de los intereses profesionales del Asesor Fiscal, así como en el reciclaje continuo de esta figura, facilitando toda una serie de servicios complementarios que facilitan la labor diaria de los despachos profesionales. Asimismo, la

Asociación actúa como mediador entre el contribuyente y la Administración, haciendo partícipes a los altos representantes de la misma, de la necesidad de mantener una estrecha colaboración social.